



NO HAY PRISA POR ELIMINAR ÓRGANOS AUTÓNOMOS: IGNACIO MIER

*Anticipa que reforma
judicial se concluya en
próximas semanas*

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Ignacio Mier Velasco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que no hay prisa por aprobar la desaparición de los órganos autónomos, y probablemente se quede pendiente para la próxima legislatura, al igual que la reforma electoral.

El legislador señaló que el tiempo de los actuales diputados está por terminar el 31 de agosto, pero espera que la judicial sí sea concluida en las próximas semanas para hacer posible que los jueces, magistrados y ministros sean electos vía voto popular.

“No hay que olvidar que la Legislatura va a concluir el 30 de agosto y el compromiso que teníamos era dictaminar las 18 iniciativas, va a quedar pendiente una porque ya era en co-

misiones unidas, que es la reforma político-electoral, vamos a sacar y a dictaminar la de en materia judicial, al concluir los diálogos nacionales”, dijo en entrevista.

De esta manera negó que haya prisa por sacar vía *fast-track* el dictamen y su votación para desaparecer órganos autónomos, como el Instituto Nacional de Transparencia y Protección de Datos Personales.

Señaló que la vía para aprobar la iniciativa aún es larga.

“No, y miren, además todavía falta... todo el proceso legislativo concluye, en, tratándose de reformas constitucionales, primero, que sea dictaminada en Cámara; y la Cámara tiene que depositarlas, la Comisión, en la Mesa Directiva”. •